さんさん会 2014年 1月度例会 議事録

記

2014年1月13日 出席者45名 司会 齋藤

※冒頭、昨年12月に急逝された吉森氏を悼み全員で黙祷を行う

《白熊会長挨拶》

- 明けましておめでとうございます、
- ・昨年、思いつくことを色々行なって来ました、今年も会員諸氏が健康に留意されてアクティブ にまた元気に過ごされるよう念じております。
- ・来月の例会においては次期運営委員の選出を予定しております、各班毎に選出していただきますが 話し合いでの決着が見られない場合は欠席者も含め、くじにて決定致します。全員が運営に携わる 事が趣旨ですのでご理解を願います。

《分科会活動報告》

- 悠遊倶楽部 (府川)
- ・1月は7日に谷中七福神巡りを実施、9名が参加。 田端から歩き上野不忍池弁天堂まで谷中商店街 や谷中霊園を晴天の穏やかな日差しの下、ゆっくりと散策しました。
- ・次回は湯河原の幕山梅園を訪ね幕山の頂上にも立とうと計画しています、時間があれば真鶴の海まで 足を伸ばします。詳細は次回例会で
- ●料理研究会(小泉)
- ・2月から3月にかけては原さん不在のため、小泉さんが担当します。2つのクラスで30名を超える 人数になっている。 アイテムはこれから連絡致します。
- ●サンファーム (海崎)
- ・服部さんが植え付け時期を考えてくれています。 2月末にジャガイモ、イチゴ、4月にトマト、 きゅうり、なす、ししとうを予定。 現在の会員は26名、新会員募集中です。
- ●大人の積み木倶楽部(西村)
- ・12月27日に最終戦が行われ1位宮本さん、2位玉木さん、3位植木さん いずれも初入賞です。 1月23日に行われる麻雀後に新年会と表彰式を行います。
- ●ゴルフ育成塾(西村)
- ・12月は大雨で初の中止となりました、今年の予定はメンバーにメールで送ってあります、ご確認下さい。次回は3月18日(火)花咲CCです。
- カラオケフォーエバー (安部)
- ・1月10日 10名で実施 吉森さんはいつも参加していただいていたので誠に残念。 今回も和気あいあいと楽しく3時間を過ごしました、次回は2月8日(土)13:30~

● 茶話会(石澤)

- ・1月は本日10名参加で 次回は2月例会当日11:30~13:00 ご案内差し上げるので希望者は メールで返信願います。
- ほろ酔い倶楽部(西村)
- ・1月は25日(おいしん)。 3月末頃、悠遊倶楽部とジョイント企画で千鳥が淵の桜を見物した後、 国会議事堂内食堂で食事し国会の委員会風景も見学、その後日比谷公園の松本楼で一杯など計画しています、その打ち合わせに12月に議員と面会して来ました、2月のホロ酔い倶楽部には新百合に住む議員も出られる予定。
- ●Open Seminar 英会話講座 (海崎)
- ・前回、新人が来られた、受講者のレベル差もあり今後どうするか、臨機応変にやっていきます。
- PCタブレットスマホなんでも相談会(水山)
- ・教える人は水山、小野、服部、石澤、上田、小林と多彩な講師陣、寄ってたかって教えています。 大変役に立つ助っとです、是非ご利用下さい。
- ●ゆる体操 (藤田)
- ・12月26日にクリスマスパーティを開催、27名が参加。 ピアノ、ギターの演奏、踊り、 植木さんの司会での大喜利などで大いに盛り上がった。
- ・昨年7月に助成金を交付して頂いてスタートしたが、今後の運営について3月までに検討する。

《事務局より連絡》(植木)

- ・吉森氏の葬儀が 12 月 22 日に行われさんさん会や有志の方々にお手伝いしていただいたことに御礼申し上げます。
- ・やまゆりの第7次募集が行われており現在13名が応募。 内5人がさんさん会メンバーです、 井出、大出、斉藤、玉木、島本さんの各氏
- ・2月~6月にかけて区民講師の講座が開かれます さんさん会のメンバーで長谷川さん、鴇沢さんが講師を予定しています。

《運営委員より連絡》

●水山さん・・上田さんにメーリーングリストのメンテナンスを行って頂いているが上田さんに直接、 変更依頼が来たり、大所帯になり変更も頻繁で混乱している。つきましては、変更・修正等について は今後、窓口を水山さんに一本化します。

《その他連絡》

- ●軽音楽バンド、メンバー募集のお知らせ(久谷)
- ・昨年 11 月の音楽祭で久谷、白熊、石川の 3 名で演奏したが今後も演奏を続ける為、バンドのメンバーを増やしたいとの事。 月 1 回の練習で運営は柔軟に行います、興味、関心ある方は久谷さんまで
- ●里山ボランティア募集(東川)
 - 1月26日(日) 9:30~12時 12時~14時 王禅寺とんぐり山緑地

- ●1月の誕生祝い
- ・小林、久谷、 服部の3氏
- ●今月の公園清掃
- ·D,E、F班

≪第2部 演芸会≫

- ●さんさん会の森氏が新年の幕開けにふさわしい年賀の紙切りと南京玉すだれの芸を披露。 きらびやかな衣装と巧みなユーモアで見事に日本の伝統芸を演じ会員から盛大な拍手を 受けた。
- ●落語家 《南亭八つ太師匠》

豊富な経験と稽古に裏打ちされた噺のうまさ説得力は群を抜き日本の伝統芸である 落語の魅力を豊富な引き出しで堪能させてくれました。

≪第3部 新年会≫ 参加者 43名

司会 府川

白熊会長の挨拶・乾杯からスタートし、途中、各分科会を世話人及び参加メンバーよりコメント や実演を交えながら紹介した(分科会は世話人の情熱と努力で保たれていることを再認識したい。) その後、ツイストやジルバのダンス、凧争奪のジャンケン大会、写真撮影、恒例となりつつある 全員での青春時代の合唱と、賑やかに和やかに楽しい会となりました。

中締め:藤田副会長

以上